

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

LA UPRR PRESENTE EN LA CONMEMORACIÓN DEL 219º ANIVERSARIO DEL NATALICIO DE BENITO JUÁREZ

DESCRIPCIÓN

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) estuvo presente en la conmemoración del 219º Aniversario del Natalicio de Benito Juárez, evento celebrado al pie del monumento al Benemérito de las Américas, en la rotonda de esta ciudad.

Nuestro Rector, Dr. Héctor Díez Rodríguez, extendió sus felicitaciones a los estudiantes por su destacada participación en este significativo evento, que rinde homenaje a una de las figuras más importantes de la historia de México.

Con este tipo de actividades, reafirmamos nuestro compromiso con la formación integral de nuestros estudiantes y con el fortalecimiento de los valores cívicos en nuestra comunidad.

EVIDENCIAS



